

て な が の



手長野

【学校教育目標】



『個性を生かす教育を重視し、共に学び、たくましく 心豊かな子供の育成』

〒988-0823 気仙沼市茗荷沢239番地13

TEL 22-6696 FAX 25-7748

学校ホームページアドレス

<http://www.kesennuma.ed.jp/shinjou-syou>

気仙沼市立新城小学校

令和7年度 学校だより №.5

令和7年9月1日(月)

夏休み明け全校朝会

夏休み明け、児童は元気に登校し、学校生活のリズムにスムーズに戻ることができ、はつらつと学習や活動に取り組んでいます。教員と夏休み中の思い出話をしたり、取り組んだ課題や作品を友達と見せ合ったり、久しぶりに教室にみんなが集まって盛り上がってきました。とても充実した夏休みを過ごしたことがうかがえます。

児童は、これから学習や活動に自己目標を設定し、意欲をもって頑張ろうとしています。秋に向けて学習発表会や校内持久走大会等の大きな行事も予定されており、児童が輝く場で十分に実力を発揮することができるよう指導して参ります。引き続き御協力いただきますようお願い申し上げます。



父母教師会環境整備作業

父母教師会環境整備作業を8月23日(土)に実施いたしました。暑い中、保護者様や児童と合計30名程の皆様に参加していただきました。今回は、草刈り作業だけでなく、5月に実施することができなかった校庭側溝の砂上げも行うことができ、夏休み明けの児童を迎える環境整備が整いました。感謝申し上げます。9月4日(木)からは、業前活動の中で、児童と教職員とで更に除草作業を行う予定です。



着任

夏休み明けより、・・講師（階上中学校より）と、・・A L T（オレゴン州より）が着任いたしました。それぞれの教員を、朝会で全校児童に紹介し、挨拶を交わしました。二人の教員は、授業を通して共に学んだり、校内であった際に挨拶を交わしたりと、早速児童と仲良くなろうとしていました。これからどうぞよろしくお願いいたします。



気仙沼みなとまつりはまらいんや踊り



7月に、体育館にて練習を積み、8月2日（土）の気仙沼みなとまつりの「はまらいんや踊り」に新城小学校チーム「しんじょうず」が参加しました。おそろいのピンクのユニホーム姿で、児童はそれぞれ、ヘアスタイルや身につける物を工夫し、楽しみながら踊りました。保護者の皆様と児童、教職員合わせて80名以上の「しんじょうず」メンバーは、大変暑い中でしたが、練習の成果とチーム力を発揮し、輪になり声を掛け合い、とても盛り上がりながら踊り抜くことができました。

3校合同研修会（新城小学校・月立小学校・新月中学校）

夏休み中に、本校を会場として、月立小学校と新月中学校の教職員と共に、3校合同研修会を実施いたしました。宮城教育大学教授を迎えて、「STEAM教育」について教職員の研修を深め合いました。各校からの実践発表を行い共有し、先生より講話をいただき学び合うことができました。教職員グループで対話を通したワークショップも実施し、考えを伝え合いました。この研修で得た知識を基に、教科や領域の統合的な学びを通して、課題解決する児童の実践力や対応力を育んでいくことができるよう指導して参ります。



講師の紹介

2年生担任教諭が初任者研修に取り組む時間帯（一週間に2時間程）は、講師が授業を行っております。児童は、手を挙げて元気に発表したり、講師の話を集中して聞いたりと、頑張って取り組んでいます。また、児童がいつも通り安心して学校生活を過ごすことができるよう、担任と連携して指導をしております。



お知らせ

9月2日（火）の下校について

○9月2日（火）は「気仙沼市教育研究会・教育講演会」のため、児童は14時15分には完全下校となりますので、御協力いただきますようお願いいたします。なお、スクールバスの帰りの発車予定時刻は14時20分となっております。

環境整備作業時の草刈り機械用油について

○8月23日（土）の「父母教師会環境整備作業」の際に、草刈り機械を持参していただいた作業に携っていただいた方々の中で、お帰りの際に学校で給油されていらっしゃらない場合は、どうぞ学校へ御連絡ください。混合油を準備してお待ちしております。申し訳ございませんが9月中にお越しいただきますようお願いいたします。

「新城小防犯連絡会」「手長野健全育成会」資料について

○7月30日（水）に予定しておりました、「新城小防犯連絡会」「手長野健全育成会」は、津波警報発令のため中止となりましたので、参加を予定されてました皆様に資料を配付させていただきました。御確認いただきますようお願いいたします。